

2月3日(金)に鬼が現れました！食堂をはじめ、デイや入居者様の個人宅にも出現して大暴れ！入居者様と豆をぶつけてしっかりと撃退をしました。今年も多くの福が訪れる事を願っております。



2月はバレンタイン！

優翔館デイサービスセンターでは、ご利用者様からリクエストの多かった羊羹を使ってのお菓子作りを実施しました。羊羹の手作りを試みましたが奥が深い世界で、今回は断念しました…。いつかチャレンジしたいと皆様と話しながら、今年は羊羹シートを型抜きして、思い思いの形にして召し上がっていただきました。

## 編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。暖かい日が続き雪解けが一気に進み、春の訪れを入居者様と共に感じている今日この頃です。今年はどんなイベントを開いて入居者様に楽しんでいただこうかと、職員と共に日々思案しております。少しでも楽しくご生活いただけるように尽力いたします。ご面会についてですが、玄関や相談室でアクリル越しでのご面会は可能となっております。お気づきの点等がございましたらご一報いただけますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

優翔館職員一同